
      

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

¡Juntos lo Haremos Bien! 
                                                   Gestión 2020-2024 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Hoy recibimos la visita de Deligne Ascensión Ministro de Obras Públicas, quién junto  a 

nuestro alcalde e ingenieros supervisaron los trabajos de construcción  de contenes que 

se han venido implementando en Oriente II y III. 

Ascensión anunció que prontamente llegará el asfalto al DMSL y por su parte Valera 

Grullón puntualizó que en la historia del DM San Luis ningún gobierno había hecho tanto 

en tan poco tiempo.  

Definitivamente seguimos avanzando y se seguirá construyendo el Distrito Municipal que 

todos merecemos gracias a la buena voluntad de nuestro excelentísimo Presidente Luis 

Abinader un gerente con el oído en el pueblo. Higienizar las aceras y contenes, debido 

al alto nivel de contaminación que arrojo el gran cumulo de basura. 

 

Así está quedando La Piña gracias a la intervención del gobierno Central dirigido por 

nuestro excelentísimo presidente Luis Abinader, a través del Ministerio de Obras Públicas 

y Comunicaciones.  

Gracias señor presidente! 

Seguimos avanzando, Esto es Cambió! 

Junta Municipal San Luis 

 
SAN ISIDRO 

 

Así Lucía la Carlixta Colon en la 

Salome Ureña del Bonito por 

muchos años, donde todos los 

vecinos de la localidad estaban al 

grito por la insalubridad y al no 

poder transitar por esta calle que 

es un pulmón del sector. Y gracias 

a la buena voluntad de un 

gerente en la gestión 2020-2024 

esa problemática fue resuelta. 

 

¡VALERA LO LOGRO! 

 

Definitivamente "ESTO ES CAMBIO". 

 

** Sea usted el jurado y déjenos su 

comentario, acerca de esta 

intervención? Que puntuación le 

darías??! 
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San Luis 17/7/23. 

Hoy dimos inicio a nuestra jornada de limpieza y 

recuperación de espacios públicos en la calle José 

Francisco Peña Gómez, seguiremos mañana para dar 

continuidad con nuestro operativo de limpieza en el 

tramo que nos falta. 

La Jornada consiste en limpieza de contenes, filtrantes, 

eliminación de vertederos improvisados, concientización 

acerca del manejo de desechos sólidos y a la vez ir 

recuperando los espacios públicos que han sido 

obstruidos por los munícipes.  

Pedimos al pueblo unirse a esta jornada para juntos 

poder construir el Distrito Municipal San Luis que todos 

merecemos. Toda esta semana estaremos trabajando en 

la José Francisco Peña Gómez con el Juan Rosario calles 

principales del casco urbano para trasladarnos la 

próxima semana a la Vía Principal de San Isidro.  

Nosotros estamos haciendo nuestra parte y tú estás 

haciendo la tuya? Ven acompáñanos y se parte de la 

solución. orden anunció al público presente que estará 

de vuelta en la primera semana de Julio llevando un 

operativo similar a este al sector de San Isidro. 

Gracias a todas las autoridades que se dieron cita para 

formar parte de esta gran jornada de inclusión social, la 

que terminará a las 4:00 p.m., a la prensa, colaboradores,  

comunitarios y al gran protagonista el pueblo de San Luis. 

 

En el acto participó el director ejecutivo del 

programa #Oportunidad 1424 @amordan; el 

rector de ITSC  Pedro Quezada, 

Gobernadora Julia Grullard, Senador de la 

provincia Taveras Guzmán, nuestro alcalde 

Dr. Rodolfo Valera autoridades municipales y 

servidores públicos. 

 

 

En la mañana de hoy se aperturo el 

programa Oportunidad 14/24 en el ITSC del  

Distrito Municipal San Luis, con la presencia 

de la excelentísima vicepresidenta Raquel 

Peña y Tony Peña Guaba @gabsocialrd. 

Donde se puso en marcha el centro 117 del 

programa @oportunidad1424 en San Luis. 

 

Con esta apertura se beneficiarán más de 

340 jóvenes de la demarcación, los que 

tendrán acceso a oportunidades de 

reinvención al Sistema Educativo, integral, 

empleos formales y emprendimiento. 

 Formación técnica-profesional  

Jornada de Inclusión “De la mano con el pueblo” 

Una Iniciativa de la Junta Municipal San Luis para Recuperar los espacios públicos y eliminar 

los vertederos Improvisados   

Oportunidad 14/24 

  



 

 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El departamento de ingeniera de esta 

institución realiza empalmes de nuevo filtrantes 

en la Respaldo Mella Villa Felicia por 

instrucciones de nuestro  Rodolfo Valera 

Alcalde, un gerente que tiene el oído puesto en 

el sentir del pueblo.  

 

Todos somos conocedores de la problemática 

existente en esta localidad, la cual tenemos 

dos semanas dando seguimiento con 

continuos trabajos para solucionar esta 

situación que afecta a los moradores del 

sector.  

Reparación de aceras, limpiezas de 

imbornales, construcción de filtrantes son 

algunos de los trabajos realizados para lograr 

tener un sistema de drenaje pluvial efectivo en 

esta temporada de huracanes y en todo 

momento. 

 

SOLUCIONES PARA NUESTROS SECTORES.  

 

El Bonito 15/7/23.- Nuestra brigada de 

ingeniería y transportación por disposición de 

nuestro alcalde Dr. Rodolfo Valera se 

encuentran en la calle sexta del Bonito, 

solucionando los problemas existentes en el 

sistema del drenaje pluvial en referida 

localidad. 

 

6/7/23.- Villa Felicia.  

 

Junta Municipal San Luis continúa interviniendo 

Villa Felicia en La Respaldo Mella  con relación 

al sistema de drenaje Pluvial. Todos somos 

conocedores de la problemática que presenta 

esta  localidad, pero gracias a Dios y a nuestro 

Alcalde Dr. Rodolfo Valera se están 

produciendo las mejoras necesarias para 

solucionar este problema. 

Contactos. 

DM San Luis. C/José 

Francisco Peña Gómez, 

Esq. Hermanas Mirabal. 

Distrito Municipal San Luis 

Santo Domingo Este 

República Dominicana 

Teléfono: (809) 222-1002 

 

Correo electrónico: 

info@jmsl.gob.do 

 Sitio web: 

http://distritomunicipalsa

nluis.gob.do/ 
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Dirección de Comunicaciones 

Junta Municipal San Luis. 

¡Juntos lo Haremos Bien! 

Gestión 2020-2024 

DRENAJE PLUVIAL RESPALDO MELLA 

 

San Luis 25/5/23.- En la tarde de hoy la 

Junta Municipal San Luis celebró en 

grande el día de las madres, donde se 

rifaron más de 375 regalos. 

 

En un entretenido evento se 

agasajaron cientos de madres de San 

Luis, entre rifas de electrodomésticos: 

plasmas, abanicos, abanicos, freidoras, 

tostadoras, licuadoras, microondas, 

ollas arroceras, estufas, lavadoras entre 

otros artículos del hogar tales como: 

juego de muebles, juego de 

mecedoras, juego de comedor, 

colchas, juegos de sábanas, cortinas, 

saltenes, bajillas, calderos, blowers, 

regalos sorpresas etc. 

 

El alcalde estuvo acompañado de la 

vicealcaldesa Deyanira Guerrero Ruiz, 

regidor Sandy Baldomero, intendente 

de los bomberos Clemencio Aquino, 

dirigentes comunitarios y algunos de 

sus funcionarios, la presentación 

artística estuvo a cargo de Arlenis Mota 

y Marcelino Lizardo. 

 

El alcalde expresó sentirse satisfecho 

con la actividad, ya que pudo 

APARTAMENTOS MINISTERIO DE VIVIENDAS  

Alcalde de San Luis, Rodolfo Valera, presente en entrega de 600 apartamentos junto a Vicepresidenta Raquel Peña 

 

El Alcalde de San Luis, Rodolfo Valera, participó en la entrega de 600 apartamentos por parte del Ministerio de la Vivienda junto a 

la Vicepresidenta de la República, Raquel Peña. La iniciativa busca brindar viviendas a familias de bajos recursos, fortaleciendo el 

compromiso con el bienestar de la comunidad. 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fdistritomunicipalsanluis.gob.do%2F%3Ffbclid%3DIwAR3zNEPX_Lxvk-DJntbQOAAtB5bhnsAS2eBkqNocWwT_1fKs4608AWuAp9A&h=AT319L3i2x4mh6Xz8MwR3qM97dnEOB34Ei608WBuIWS4zrfKf4cZLgVWQADZYyOoYXksMUqNMwJCmmxLXLle-pOixLEi2ajT-cI5s-SmojhCXXkkYyolit5PZTWEIldhl7XWog
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El Alcalde Dr. Rodolfo Valera,  

Director Distrital entrega medallas 

a ganadoras del 2do lugar 

categoría mini voley de la 

circunscripción 3. 

- Nuestro Director Distrital Dr. 

Rodolfo Valera fue invitado por 

Jacobo de la Rosa (Bibito) 

instructor del club de voleibol  

Generación Deportiva San Luis 

(GDS), para hacer entrega de 

medallas a las ganadoras del 

segundo lugar categoría mini 

voley en el 1er torneo de la 

circunscripción número 3, 

celebrado por el club de 

Invivienda. 

 

En ese mismo orden fue iluminada 

y pintada la cancha de Voleibol 

ubicada en el parqueo de esta 

Junta Municipal por instrucción 

de nuestro Director Distrital. 

Fomentar e incentivar a nuestros 

jóvenes a practicar algún 

deporte, nos garantiza tener 

jóvenes sanos, productivos y 

hábitos lejos de malos. 

 

 

 

 ENTREGA DE MEDALLAS 

Bien Común 

  

Rodolfo Valera Director de la Junta Municipal San 

Luis hizo entrega de chalecos reflectores a los 

motoconchistas en la parada de Borojol en San 

Isidro arriba. 

 

 

El Director  de la Junta Municipal San Luis, hizo 

entrega de inodoros y abanicos al destacamento 

policial del Naranjo. 

 

 

Rodolfo Valera Grullón Director de la Junta 

Municipal San Luis realizo entrega de lámparas y 

transformador en la Reforma, donde aprovecho 

para socializar con los munícipes de la localidad. 

Un gerente que lleva soluciones a todos los 

sectores, comprometidas con el pueblo que los 

eligió y cercanas a su gente en todo momento. 

 

 

Dentro de las ayudas sociales entregadas en el 

día de ayer fue beneficiado el pastor José Legran 

Valdez un siervo de larga data dedicado a servir 

al prójimo edificando en la Viña de Señor.  

Recordar que cuando fue dividido el presupuesto 

participativo a las Iglesias 2023 a unanimidad los 

pastores contemplaron esta ayuda Solidaria a 

este valioso hermano de la comunidad de 

Piragua dedicado a servir al pueblo de Dios, él 

cuál fue beneficiado con materiales de 

construcción para realizar mejoras a su vivienda 

 

Labor Social en el Distrito San Luis 
 

Rodolfo Valera y algunos de sus funcionarios a través del departamento de bienestar 

social realizan entregas de bombas sumergibles en la calle Julio Gil de Bella Vista y El 

Establo de San Luis. Los lugareños expresaron sentirse muy agradecido por la iniciativa 

del edil ya que gracias a ella podrán recibir el preciado líquido del agua, donde se 

beneficiarán decenas de familias. 
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JUNTA MUNICIPAL SAN LUIS INVIERTE 300,000.00 PESOS EN CONTENES CORRESPONDIENTE 

AL PRESUPUESTO PARTICIPATIVO DE ESTE AÑO. 

 

La mañana de hoy iniciamos los trabajos Correspondientes a la partida presupuestaria 

perteneciente a la Junta de Vecinos los Valiosos Las Casitas 1 del bloque  9, con una 

inversión de 300,000.00 pesos utilizados para la construcción de contenes en la Manzana A 

esquina calle Central. 

A través de este valioso instrumento como lo es presupuesto participativo estamos 

interviniendo de una manera equitativa y transparente todos nuestros sectores de la mano 

con los comunitarios, tal como lo establece la ley. 

El progreso llegó a la manzana A de las Casitas, estamos preparando la localidad para 

que la misma sea contemplada en el programa de asfalto que estará llegando a nuestra 

demarcación en los próximos días.  

Presupuesto Participativo  

 

 

6/7/23.- En la mañana de hoy nuestras brigadas se encuentran realizando trabajo de limpieza y recogida de material inservible en 

el Barrio Invi II, por disposición de nuestro alcalde Dr. Rodolfo Valera.  

Sumate + se parte de la solución, para lograr el Distrito que todos merecemos. 

Mantén tu entorno limpió! 

 

Acondicionamiento de la Calle Federico Vásquez próximo a La Calle Central del sector de Villa Felicia San Isidro arriba.  

Seguimos interviniendo todos nuestros sectores. 

 

 

 

  

 Limpieza Ornato y áreas Verdes acondicionamiento de calles   
 

 

Contactos. 

DM San Luis. C/José 

Francisco Peña Gómez, 

Esq. Hermanas Mirabal. 

Distrito Municipal San Luis 

Santo Domingo Este 

República Dominicana 

Teléfono: (809) 222-1002 

 

Correo electrónico: 

info@jmsl.gob.do 

 Sitio web: 

http://distritomunicipalsa

nluis.gob.do/ 
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 -La Asociación de Esposas de Oficiales @aeofard con el respaldo de la 

Comandancia General de la #FuerzaAéreaRD🇩🇴🛩️  llevó a cabo un amplio 

operativo médico y de asistencia social en la comunidad San Isidro, SDE.  

 -Actividad encabezada por  el Mayor General Téc. de Av. Carlos Febrillet 

Rodríguez, Comandante General de la FARD y su esposa Mencía Ortiz de Febrillet. 

 

-La Jornada incluyó consultas:  

 👓-Oftalmología  

� -Ortopedia 

 👶-Pediatría 

👩🦱-Ginecología  

 

Operativos ASISTENCIA SOCIAL FARD.  

Limpieza de Cañadas  
 [San Luis] 

 

5/7/23.- Por instrucciones del alcalde Dr. Rodolfo Valera nuestro departamento de ornato y 

transportación realizan limpieza de cañada en el sector de La Gallera. 

Estas son algunas de las acciones que está implementando nuestra institución en esta 

temporada ciclónica para evitar desbordamientos y posibles inundaciones.  

Como siempre hacemos un llamado de concientización a nuestros munícipes a colaborar 

con el buen manejo de los desechos sólidos por el bienestar de todos. "UNA DE LA MEJOR 

MANERA DE MOSTRAR AMOR POR TU PUEBLO ES SIENDO PARTE DE LA SOLUCIÓN" 

Estamos haciendo nuestra parte y tú estas haciendo la tuya? 

Contactos. 

DM San Luis. C/José Francisco 

Peña Gómez, Esq. Hermanas 

Mirabal. Distrito Municipal San 

Luis 

Santo Domingo Este 

República Dominicana 

Teléfono: (809) 222-1002 

 

Correo electrónico: 

info@jmsl.gob.do 

 Sitio web: 

http://distritomunicipalsanluis.g

ob.do/ 
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Contactos. 

DM San Luis. C/José 

Francisco Peña Gómez, 

Esq. Hermanas Mirabal. 

Distrito Municipal San Luis 

Santo Domingo Este 

República Dominicana 

Teléfono: (809) 222-1002 

 

Correo electrónico: 

info@jmsl.gob.do 

 Sitio web: 

http://distritomunicipalsa

nluis.gob.do/ 
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Seguimos trabajando enfocados en transformar los sectores de este Distrito Municipal, 

en esta ocasión mostramos la construcción 🚧  de contenes en la Calle Consuelo 

Burgos en San Isidro Arriba, cabe destacar que estos trabajos se están realizando 

gracias a la transferencia de la Liga Municipal y recursos propios de la Junta Municipal 

San Luis -JMSL a través del presupuesto  participativo para mayor alcance.  

Seguimos demostrando que nuestro principal compromiso es con el pueblo que nos 

eligió para dirigir este Distrito Municipal. 

 

 

 

RODOLFO VALERA DIRECTOR DE LA 

JUNTA MUNICIPAL SAN LUIS RECIBE 

RECONOCIMIENTO DE PARTE DE 

FEDOM 

 

En la tarde del 29 de julio del año en 

curso en San Isidro se dio apertura al 

3er torneo infantil, realizado por 

Fedom en el Estadio de San Isidro 

Arriba ubicado en el sector de Nuevo 

Renacer, donde participaran más de 

cinco equipos en esta categoría 

infantil.  

 

En esta magnífica la comisión 

ejecutiva de la Federación de Beisbol 

Fedom DMSL otorgo un merecido 

reconocimiento a nuestro Gerente 

Ejecutivo Dr. Rodolfo Valera por sus 

constantes apoyo a los clubes 

deportivos en el Distrito de San Luis. 

 

El edil resalto el excelente trabajo que 

viene desarrollando esta federación 

a favor del deporte, y lo felicito por el 

evento que estaba llevando a cabo 

en ese preciso momento, donde se 

podían observar la alegría y 

compromiso de los jugadores 

infantiles y unas gradas repletas de 

autoridades y familiares de esas 

futuras grandes estrellas del beisbol. 

Exhorto a todos los niños seguir 

practicando con empeño para lograr 

todas sus metas a nivel deportivo y a 

nivel educacional. 

 

Valera Grullón estuvo acompañado 

de la vicealcaldesa Deyanira 

Guerrero y algunos de sus 

funcionarios y seguidores. 

 

Departamento de Comunicaciones 

Junta Municipal San Luis.. 

 

Construcción de Aceras y Contenes  

 

 

Nuestro alcalde supervisando los avances en la construcción del Multiuso en el 

Cabreto, la cual está siendo ejecutada con el presupuesto administrativo de esta Junta 

Municipal.  

 

 

Esta Obra fue una promesa de campaña hecha por nuestro alcalde y se construirá de 

manera inversión administrativa para los munícipes de esta comunidad.  

Construcción del Multiuso en el  Cabreto  
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San Isidro 25/7/23.- La Junta Municipal San Luis dirigida por nuestro alcalde Rodolfo Valera y La Fuerza Aérea Dominicana realizaron  

en conjunto amplio operativo se limpieza desde el kilómetro 17 1/2 planta gas Credigas hasta el Cementerio del Bonito ubicado en 

el kilómetro 16. 

Más de 30 adscritos dirigidos por el Teniente Coronel Alfonso Plata Peréz y el mayor Roberto Castillo de la FARD, adjunto al equipo 

de Ornato, ingeniería, área verde de esta institución procedieron a limpiar  contenes, imbornales, áreas comunes, podas de árboles 

para el embellecimiento de la Vía Principal. 

Cabe resaltar que el departamento de Relaciones Públicas también participó de este operativo entregando instructivos acerca del 

buen manejo de desechos sólidos con la finalidad de concientizar a los munícipes, haciendo un llamado  a formar parte de la 

solución ya que mantener la limpieza es cosas de todos.  

Atrévete a ser parte de esta historia, súmate,  para lograr un Distrito Municipal totalmente limpió, embellece tu entorno y tus áreas 

comunes.  

Nosotros estamos haciendo nuestra parte y tú estas haciendo la tuya?. 

OPERATIVO DE LIMPIEZA DE LA MANO CON LA FUERZA AÉREA  

CARRETERA MELLA. 

 

Las Casitas .- Esta tarde el Dr. Rodolfo Valera Alcalde se reunió con dirigentes comunitarios, sociales y deportivos del sector Las 

Casitas, para socializar temas en beneficio de la comunidad, en ese sentido quedó conformado y posteriormente juramentado el 

Comité Gestor Deportivo de la comunidad, para buscar soluciones y crecimiento en esta área tan importante de la sociedad 

 

  

                  
                                                       

Deportes y sociales  



                                      

 Reconstruye Puente Peatonal en el Establo a través del 

Presupuesto Participativo 2023. 

 

Alcalde Rodolfo Valera 

Juramenta el comité 

organizador de las fiestas 

patronales . 

 

San Luis 24/7/23 .- Ayer 

quedo  juramentado el 

comité organizador de las 

Fiestas Patronales Distrito 

Municipal San Luis 2023. 

Se parte de todas las 

incidencias de estas fiestas 

del pueblo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

COMITÉ PATRONALES 

Junta Municipal San Luis reconstruye Puente Peatonal en el Establo a través del 

Presupuesto Participativo 2023. 

De está manera damos  inició a la reconstrucción  del puente peatonal ubicado en 

el Establo gracias al presupuesto participativo 2023. 

Recordamos que el sector del Establo fue beneficiado el mes pasado con su partida 

presupuestaria junto a Oriente III donde realizamos un picazo encabezado por 

nuestro alcalde Dr. Rodolfo Valera. 

Esta reconstrucción es uno de los trabajos que ejecutaremos en el referido sector, 

cabe puntualizar que estas obras fueron elegidos por la Junta de Vecinos de la 

localidad.  

Un edil que trabaja de la mano con los comunitarios. 

Medio AMBIENTE  

[MEDIO AMBIENTE]. 

 

 

San Luis 26/7/23.- 

Rodolfo Valera Gerente Ejecutivo de la 

Junta Municipal San Luis, recibió en su 

despacho al diputado del Parlacen 

Carlos Sanchez, Juan  Anibal Paulino 

coordinador ejecutivo de la mesa del 

agua y el señor Roberto Rodríguez 

vicepresidente de la filial Cruz Roja, para 

tratar asuntos relacionados a la 

coordinación del primer foro de medio 

ambiente en la localidad. 

En este foro se trataran temas específicos 

tales como: Cambios climático, 

humareda entre otros. El edil se hizo 

acompañar de su encargado 

administrativo Elis Inoa. 


